



الائتلاف المغربي من أجل العدالة المناخية
ⵎⴰⵔⴻⵎⴰⵏⵉ ⵏ ⵙⵉⵎⵓⵎⵉ ⵏ ⵙⵉⵎⵓⵎⵉ
Coalition Marocaine pour la Justice Climatique

Rabat, le 10 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Coalition Marocaine pour la Justice Climatique présente son plan d'action « en route vers la COP22 »

La Coalition marocaine pour la justice climatique (CMJC), réseau de plus de 200 organisations, associations, syndicats, réseaux de la société civile et mouvements sociaux marocains, constituée le 07 février 2016 à Rabat, met en place un programme volontariste de mobilisation pour la justice climatique, « en route vers la COP22 ».

La CMJC s'inscrit dans le prolongement, le renforcement, la solidarité et la convergence des actions menées depuis des décennies par les associations marocaines, maghrébines, africaines, méditerranéennes et internationales qui luttent pour la promotion et la protection des droits sociaux, économiques et environnementaux.

Elle a pour vocation de consolider la prise de conscience populaire marocaine des enjeux environnementaux et du changement climatique à travers une large mobilisation, inclusive, plurielle et autonome, pour mutualiser les efforts vers une dynamique de changement au niveau national, régional, et international pour la justice climatique.

La COP22 offre une opportunité stratégique de renforcer le débat public sur l'ensemble des enjeux environnementaux, d'évaluer les politiques publiques en la matière, et de proposer des alternatives aux énergies polluantes.

Dans cette perspective, la CMJC se mobilise avant, pendant et au-delà de la COP22 :

Dans un premier lieu, 4 pré-COP seront organisées au niveau régional (Casablanca, Marrakech, Laâyoune, Oujda) et ce, afin de mobiliser les associations, les élus, les services extérieurs ainsi que le secteur privé pour la mise en place de politiques territoriales à même de contribuer à l'atténuation des effets du changement climatique et à la sauvegarde de l'environnement avec une approche qui prend en compte la protection des personnes et des groupes en situation de vulnérabilité.

Elle appellera également à des rencontres nationales, régionales et internationales de réflexion, de concertation et de dialogue autour des engagements climats et développement durable, lors desquelles associations et chercheurs pourront valoriser leurs initiatives et expériences dans la lutte contre le changement climatique.

Elle inscrira dans les débats des thématiques nouvelles, telles que genre et climat, la question des réfugiés climatiques ou la place et le rôle des jeunes dans la protection de l'environnement et les handicaps.

En novembre, durant la Conférence, la CMJC participera à une série de manifestations en parallèle de l'événement.



الائتلاف المغربي من أجل العدالة المناخية
ⵎⴰⵔⴻⵎⴰⵏⵉ ⵏ ⵙⵉⵎⵓⵏⵉ ⵏ ⵙⵉⵎⵓⵏⵉ
Coalition Marocaine pour la Justice Climatique

La CMJC poursuivra enfin son activité après la COP22 avec la publication de recommandations et l'organisation de réunions d'évaluation, et de suivi des décisions des Etats.

La CMJC est le catalyseur de l'initiative Zéro Mika qui sera lancée dans les jours qui viennent. Cette campagne d'intérêt national, labélisée COP22 et visant à sensibiliser à l'impact des déchets plastiques sur la santé et l'environnement, s'inscrit dans une vision de partenariat entre la société civile, les autorités publiques, les collectivités locales et les citoyens .

Contact presse

Mosaïk Events & Co

Loubna.debbah@mosaik.ma

0522 25 28 68